

23.06.2013 – 01:10 Uhr

Embargo 22.06 2310 - Communiqué de presse Zurich, le 22 juin 2013 Silvia Schaller est la nouvelle présidente d'Employés Suisse



Une femme avec beaucoup d'expérience et de savoir-faire dans le management d'association sera à la tête d'Employés Suisse ces prochaines années.

L'assemblée des délégués a élu à l'unanimité Silvia Schaller en tant que nouvelle présidente de l'association. La juriste de formation remplit les conditions requises pour assurer cette fonction. Elle est conseillère et associée au sein de la société B'VM, spécialisée dans le conseil aux organisations à but non lucratif à Berne et est titulaire d'un MBA. Silvia Schaller a été directrice d'associations nationales et internationales. Elle est parfaitement bilingue Français et Allemand. Durant ses loisirs, Silvia Schaller aime jardiner et faire de la plongée.

« Nous sommes très satisfaits de cette élection » déclare Andreas Vock, vice-président d'Employés Suisse. « Silvia Schaller apporte une vision externe et ne représente aucun intérêt individuel ou collectif. Elle est la personne idéale pour faire avancer notre nouvelle stratégie d'indépendance et d'ouverture ».

Benno Vogler quitte sa position après avoir été pendant plusieurs années en tant que membre du comité, vice-président et finalement président d'Employés Suisse. Il a été nommé membre d'honneur en reconnaissance de sa grande contribution à l'association.

Contact:

Hansjörg Schmid, communication Employés Suisse 044 360 11 21 ou 076 443 40 40

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100006251/100740133> abgerufen werden.